

BILLARD

## Uasim Gurialschmon ist Stadtmeister

(peer) Der zweifache Sieger und Titelverteidiger Leo Liu trat in diesem Jahr nicht bei der Stadtmeisterschaft im Poolbillard an. Diese große Chance nutzte Uasim Gurialschmon. Der Neuling sicherte sich den Titel verdientermaßen, denn er zeigte den gesamten Abend über konstant gute Leistungen und gab keinen einzigen Satz ab. Der Preis für die beste Dame ging zum dritten Mal in Folge an Petra Meyer, die sich im Viertelfinale aus dem Turnier verabschiedete. Den Preis für das Sideevent, bei dem ein Ball über eine Bande versenkt werden musste, ging an Goran Cvetkovic, der als erster antrat und dessen vier Treffer bei fünf Versuchen keiner der weiteren Teilnehmer mehr erreichte. Keiner der Teilnehmer ging mit leeren Händen nach Hause: Bei der Verlosung der von Peter Ernst gesponserten Sachpreise war für jeden etwas dabei.